

ABSTRAK

Pada dasarnya marital rape merupakan tindak pidana kejahatan yang telah diatur dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2004 tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga. Meski marital rape ini dilarang, namun pada kenyataannya masih banyak yang melakukan tindakan ini dengan anggapan bahwa memaksa hubungan seksual terhadap isteri merupakan hal yang wajar, bahkan perbuatan tersebut dilegitimasi oleh pemahaman keagamaan. Dari perbuatan marital rape dirasa banyak merugikan khususnya bagi isteri dalam rumah tangga, sehingga tidak jarang isteri yang mengajukan gugatan cerai di Pengadilan. Akan tetapi masih didapati kesulitan dalam memutuskan perceraian oleh sebab perbuatan marital rape, karena aturan hukum yang tidak tegas memasukan marital rape sebagai salah satu alasan perceraian yang sah.

Tujuan utama dari penelitian adalah, mengetahui bagaimana sejarah Sejarah terbentuknya Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2004 Tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga dan mengetahui konsep marital rape dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2004 Tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga dalam kajian fikih Islam serta mengetahui relevansi marital rape sebagai alasan perceraian dalam tinjauan Maqashid Syari'ah Jasser Auda.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum normatif dengan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*), sifat dari penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif analitis. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deduktif dan analisis data (*content analysis*). Penelitian ini menggunakan pendekatan Maqashid Syari'ah dan teori sistem Jasser Auda sebagai pisau analisis.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2004 tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga dalam sejarahnya merupakan upaya preventif dalam menyikapi eskalasi kekerasan dalam rumah tangga yang dinilai cenderung meningkat khususnya kekerasan seksual dalam rumah tangga (marital rape). Kemudian dalam kajian fikih perbuatan marital rape itu diperbolehkan, karena pernikahan diartikan sebagai (*'aqd at-tamlik*) yang memberikan hak *al-tamattu* kepada suami untuk memanfaatkan tubuh isterinya, sehingga suami boleh memaksa hubungan seksual kepada isterinya kecuali apabila isteri dalam keadaan uzur syar'i seperti sakit, haid atau nifas. Dari penelitian ini marital rape sebagai alasan perceraian sudah sangat relevan dari tinjauan maqashid syariah Jasser Auda, karena secara umum marital rape terdapat berbagai kemudharatan yang mengakibatkan tidak terpeliharanya tujuan syar'i dalam memelihara *hifz al-din*, *hifz al-nasl*, *hifz al-nafs*, *hifz al-'aql*, *hifz al-mal* dan *hifz al-'irdh*. Selain itu, secara khusus marital rape tidak sejalan dengan prinsip seksualitas dalam Islam dari pendekatan sistem: kognisi, prinsip menyeluruh (*holisme*), paradigma keterbukaan (*opennes*), Hierarki saling berkaitan dan multidimensional. Meskipun dalam peraturan perundang-undangan marital rape tidak disebutkan secara tegas sebagai salah satu alasan perceraian namun dalam beberapa ayat alasan perceraian dalam materinya secara tidak langsung mengcover perbuatan marital rape sebagai alasan perceraian.

ABSTRACT

Basically, marital rape is a crime that has been regulated in Law Number 23 of 2004 concerning the Elimination of Domestic Violence. Even though marital rape is prohibited, in reality there are still many who carry out this act with the assumption that forcing sexual relations against their wife is a natural thing, even this act is legitimized by religious arguments. From the act of marital rape, it is felt that there are many disadvantages, especially for the wife in the household, so it is not uncommon for the wife to file for divorce in court. However, there are still difficulties in deciding divorce because of the act of marital rape, because the legal rules do not explicitly include marital rape as one of the legal reasons for divorce.

The main objectives of the research are to find out the history of the formation of Law Number 23 of 2004 concerning the Elimination of Domestic Violence and to know the concept of marital rape in Law Number 23 of 2004 concerning the Elimination of Domestic Violence in the study of Islamic jurisprudence and to find out its relevance marital rape as a reason for divorce in the review of Maqashid Syari'ah Jasser Auda.

This research is a normative legal research with the type of library research, the nature of this research uses an analytical descriptive approach. This research includes qualitative research using deductive methods and data analysis (content analysis). This study uses the Maqashid Syari'ah approach and Jasser Auda's systems theory as the analytical knife.

From the results of this study it was found that Law Number 23 of 2004 concerning the Elimination of Domestic Violence in its history was a preventive effort in addressing the escalation of domestic violence which was considered to tend to increase, especially sexual violence in the household (marital rape). Then in the study of jurisprudence the act of marital rape is permissible, because marriage is defined as ownership contract which gives the right of enjoy to the husband to use his wife's body, so that the husband may force sexual relations on his wife unless the wife is in a state of old syar' i like pain, menstruation or childbirth. From this study, marital rape as a reason for divorce is very relevant from the review of Jasser Auda's maqashid sharia, because in general, marital rape has various harms which result in not maintaining syar'i objectives in maintaining hifz al-din, hifz al-nasl, hifz al-nafs , hifz al-'aql, hifz al-mal and hifz al-'irdh. In addition, specifically, marital rape is not in line with the principles of sexuality in Islam from a systems approach: cognition, holistic principles (holism), openness paradigm, interrelated and multidimensional hierarchies. Although in the legislation marital rape is not explicitly stated as one of the reasons for divorce, in several paragraphs the reasons for divorce in the material indirectly cover the act of marital rape as a reason for divorce.

تجريد

يعتبر في الأساس الاغتصاب الزوجي جريمة تم تنظيمها في القانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٤ بشأن القضاء على العنف المنزلي. على الرغم من أن الاغتصاب الزوجي محظور ، إلا أنه في الواقع لا يزال هناك الكثير ممن يرتكبون هذا الفعل بافتراض أن إجبار الزوجة على العلاقات الجنسية أمر طبيعي ، حتى هذا الفعل يشرعه الحجج الدينية. من فعل الاغتصاب الزوجي ، يُرى أن هناك العديد من العيوب ، خاصة بالنسبة للزوجة في المنزل ، لذلك ليس من غير المألوف أن تطلب الزوجة الطلاق في المحكمة. ومع ذلك ، لا تزال هناك صعوبات في تقرير الطلاق بسبب فعل الاغتصاب الزوجي ، لأن القواعد القانونية لا تتضمن صراحة الاغتصاب الزوجي كأحد الأسباب القانونية للطلاق.

تتمثل الأهداف الرئيسية للبحث في معرفة تاريخ تشكيل القانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٤ بشأن القضاء على العنف الأسري ومعرفة مفهوم الاغتصاب الزوجي في القانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٤ بشأن القضاء على العنف الأسري في الدراسة من الفقه الإسلامي ومعرفة علاقته بالاغتصاب الزوجي كسبب للطلاق في مراجعة مقاصد الشريعة جاسر عود.

هذا البحث هو بحث قانوني معياري مع نوع البحوث المكتبية، وطبيعة هذا البحث تستخدم منهجاً تحليلياً وصفيًا. يشمل هذا البحث البحث النوعي باستخدام الأساليب الاستنتاجية وتحليل البيانات (تحليل المحتوى). تستخدم هذه الدراسة منهج المقاصد الشرعية ونظرية نظم جاسر عودة كسكين تحليلي.

من نتائج هذه الدراسة تبين أن القانون رقم ٢٣ لعام ٢٠٠٤ بشأن القضاء على العنف الأسري في تاريخه كان جهداً وقائياً في معالجة تصاعد العنف الأسري الذي كان يُعتبر أنه يميل إلى الزيادة ، وخاصة العنف الجنسي في الأسرة (الاغتصاب الزوجي). ثم في دراسة الفقه يجوز اغتصاب الزوج لزوجته ، لأن الزواج يعرف بـ (عقد التمليك) الذي يعطي المتمتع للزوج حق التمتع بجسد زوجته ، حتى يجبر الزوج على ممارسة الجنس. زوجته ما لم تكن الزوجة في حالة سير قديمة ، فأنا أحب الألم أو الحيض أو الولادة. من هذه الدراسة ، يعتبر الاغتصاب الزوجي كسبب للطلاق وثيق الصلة للغاية من وجهة نظر مقاصد جاسر عودة ، لأنه يشكل عام ، فإن الاغتصاب الزوجي له عيوب مختلفة تؤدي إلى عدم الحفاظ على الأهداف السورية في الحفاظ على حفظ الدين ، حفظ النسل ، حفظ النفس ، حفظ العقل ، حفظ المال ، حفظ العرض. بالإضافة إلى ذلك ، على وجه التحديد ، لا يتماشى الاغتصاب الزوجي مع مبادئ الجنسانية في الإسلام من نهج النظم: الإدراك ، والمبادئ الكلية ، ونموذج الانفتاح ، والتسلسل الهرمي المترابط والمتعدد الأبعاد. على الرغم من أن الاغتصاب الزوجي في التشريع غير مذكور صراحة كأحد أسباب الطلاق ، في عدة فقرات ، تغطي أسباب الطلاق في المادة بشكل غير مباشر فعل الاغتصاب الزوجي كسبب للطلاق.